

**PROGRAM STUDI D-III PEREKAM DAN INFORMASI KESEHATAN
UNIVERSITAS IMELDA MEDAN**

Nama : Tiara Mardiana
NIM : 1913462198
**Judul : TINJAUAN KODE WARNA UNTUK KEMUDAHAN
PENJAJARAN DAN PENCEGAHAN *MISSFILE* DI *FILING*
DI RSU. IMELDA PEKERJA INDONESIA MEDAN TAHUN
2022**

ABSTRAK

Kode warna adalah kode yang dimaksudkan untuk memberi warna tertentu pada sampul rekam medis untuk mencegah keliru simpan dan memudahkan mencari berkas rekam medis yang salah disimpan (*missfle*). Tujuan penelitian ini Untuk mengetahui bagaimana tinjauan kode warna untuk kemudahan penjajaran dan pencegahan *missfile* di *filing* di RSU. Imelda Pekerja Indonesia Medan. Metode penelitian ini menggunakan kualitatif deskriptif. Populasi pada penelitian ini petugas rekam medis di ruang *filing* dan sampelnya diambil secara *sampling* jenuh sebanyak 4 orang. Pengumpulan data dilakukan dengan pedoman wawancara. Berdasarkan hasil wawancara diperoleh kesepakatan bahwa warna yang akan digunakan untuk kode warna (*color coding*) di RSU. Imelda pekerja Indonesia Medan yaitu: angka 0 untuk warna ungu, angka 1 untuk warna coklat tua, angka 2 untuk warna hijau tua, angka 3 untuk warna hijau muda, angka 4 untuk warna merah tua, angka 5 untuk warna hitam, angka 6 untuk warna hijau melon, angka 7 untuk warna coklat muda, angka 8 untuk warna biru tua, angka 9 untuk warna merah muda. Implementasi kode warna di RSU. Imelda Pekerja Indonesia Medan sangat penting dan harus ada karena kode warna sangat efektif dalam menekan angka kejadian *missfile*, mempermudah penjajaran serta pengambilan, dan membuat rekam medis pada rak penyimpanan menjadi lebih rapi dan indah karena adanya warna-warna tersebut. Sistem penjajaran yang digunakan di RSU. Imelda Pekerja Indonesia Medan adalah dengan sistem penjajaran angka akhir (*Terminal Digit Filing*). Kejadian *misfile* di RSU. Imelda Pekerja Indonesia Medan masih ada, tetapi hal tersebut sangat rendah dan dapat dicegah karena adanya kode warna pada map rekam medis. Diharapkan kepada petugas untuk melakukan *cross check* dan membuat SOP tentang penggunaan kode warna agar lebih teorganisir.

Kata Kunci : Kode Warna, Penjajaran, Missfile
Referensi : 2008 - 2022